



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

## **MARÍA ÁNGELES GARCÍA CHAVES**

*Vicepresidenta adjunta*

María de los Ángeles García Chaves (Cáceres, 24/05/1987) fue nombrada vicepresidenta adjunta de la Junta Directiva de la RFEF en abril de 2024.

Jugadora de fútbol durante más de 25 años, y jugadora profesional con el CF Femenino Cáceres (Actual Cacereño Femenino), fue coordinadora de cantera del CF Femenino Cáceres Atlético, así como entrenadora del mencionado club. En los banquillos ha dirigido partidos tanto en la Primera División Nacional femenina, logrando el ascenso a 2ª Federación, como en esta última categoría.

Es Técnico Deportivo Superior en Fútbol (Nivel III) por el CEDIFEX.

También practica – en activo y con licencia federativa - el fútbol playa con el CF Femenino Cáceres, siendo campeona de la Supercopa RFEF en dos ediciones y subcampeona de la Euro Winners. Ha pertenecido al cuerpo técnico de la Selección Extremeña de fútbol playa, consiguiendo la medalla de oro en la categoría sub-19.

Además de su trayectoria futbolística, y respecto a su preparación académica, cabe destacar que es Licenciada en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte por la Universidad de Extremadura; y posee un Máster Universitario en formación del profesorado de educación secundaria con especialidad en educación física por la Universidad de Extremadura.